

## Remise de diplôme pour le nouveau porte-drapeau



Nouveau porte-drapeau./DDM

Gilbert nous a quittés, il faisait partie des quatre plus anciens membres de l'association des anciens combattants, prisonniers de guerre et combattants d'Algérie, Tunisie, Maroc de Viviers-lès-Montagnes, associa-

tion créée en 1982. Il a été porte-drapeau pendant trente-cinq ans.

L'association devait trouver un remplaçant, le voici, Eugène Régnier, volontaire, recevant son diplôme.



23/02/2022

132  
01-105-01